

NGO

Rakor TPID dipimpin Bupati, digelar di Kodim 0824/Jember

Siswandi - JEMBER.NGO.WEB.ID

May 17, 2023 - 10:56



JEMBER - Rapat Koordinasi (Rakor) Tim Pengendali Inflasi Daerah (TPiD)

Kabupaten Jember, mengadakan rapat koordinasi setiap hadir Rabu, pada Rabu 17/05/2023 dilakukan di Kodim 0824/Jember.



Hadir diantaranya Bupati Jember Hendy S, Wako Bupati MB Firjaun Barlaman, Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, Kajari I Nyoman Sucitrawan, Ketua Pengadilan Negeri I Wayan Gede Rumega, Kapolres diwakili Wakapolres Kopol Hendry Ibnu Indarto Kepala BPS Jember Tri Erwandi dan Pejabat terkait lainnya.

Rakor TPID selalu diawali dengan olah raga bersama buku tangkis dan tenes meja di aula Kodim 0824/Jember selama satu jam kemudian melaksanakan rakor di ruang data.



Dalam sambutannya Bupati Jember Hendy S menyampaikan terima kasih kepada peserta rakor yang telah hadir, kita melakukan evaluasi setiap hari Rabu ini dalam upaya memonitor naik turunnya harga kebutuhan pokok penting masyarakat, sehingga kita dapat mengambil langkah secara cepat dan tepat.

Ada beberapa komoditi yang mengalami kenaikan diantaranya sigaret, telur beberapa waktu yang lalu juga mengalami kenaikan, memang ada pengaruhnya namun. tidak terlalu signifikan terhadap angka inflasi. Jelas Bupati Jember.

Kepala BPS Jember Tri Erwandi juga melaporkan adanya pendataan untuk memunculkan satu data yang akurat kondisi sosial masyarakat di desa-desa melalui rapat konsultasi publik (RKP) Registrasi sosial ekonomi (regsossek).



Usai kegiatan tersebut, Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, dalam wawancaranya menyampaikan terima kasih, karena kita Kodim 0824/Jember ketempatan Rakor TPID yang diawali dengan olah raga bersama.



Kita Kodim 0824/Jember tentunya terus melakukan bantuan penguatan langkah dengan melakukan pemantauan pasar, mendorong peningkatan pendapatan masyarakat melalui anggota kita motivasi, untuk memperkuat perekonomian rumah tangganya masing-masing, dengan ketrampilan atau usaha-usaha produktif. Jelas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)